

La Moción sobre Radio Altea, presentada por el PP, hace reaccionar al Tripartito.

El Portavoz del PP en el Ayuntamiento de Altea, Jesús Ballester, se mostró contento al ver que: “Nuestra denuncia ha hecho reaccionar al Equipo de Gobierno encabezado por Compromís, quienes han anunciado la creación de un nuevo reglamento interno para Radio Altea. No queremos que este proceso se haga eterno, esperaremos hasta el próximo Pleno Ordinario para ver resultados”.

“Como venimos criticando desde hace semanas, la situación de Radio Altea debe cambiar para que Nuestra Radio vuelva a ser neutral. Por eso mismo presentamos una moción en Pleno denunciando la situación y proponiendo una serie de medidas que ayudarían a mejorar este medio de comunicación”.

“El objetivo final de esta renovación de Radio Altea debe ser que se construya una base sólida que dure en futuras legislaturas independientemente de quien gobierne. Eso sólo se puede conseguir con el consenso entre todos los partidos políticos. Por parte del Grupo Popular siempre habrá diálogo y cooperación”.

Firmado por: Jesús Ballester, Portavoz del Partido Popular, Altea, 30 de marzo de 2018